



2013 fand das alljährliche Sommerfest statt. Zum ersten mal unter dem Motto „KIM-Sommerfest“ mit dem Ergebnis, dass diemal nicht nur MitarbeiterInnen der Bibliothek, sondern auch die KollegInnen des Rechenzentrums und der IT-Abteilung der Verwaltung daran teilnahmen. Bei herrlichem Wetter wurde auf der Dachterrasse von B 10 unter der fachmännischen Leitung von Herrn Gruttke gegrillt und die diversen mitgebrachten Köstlichkeiten aus dem reichhaltigen Büffet verzehrt. Einige Rezepte finden Sie zum Nachkochen auch in unserer Rubrik „Leib und Seele“ in diesem Heft.

Nebenbei sollte neben dem Feiern auch noch produktiv und vor allem kreativ an der Namensgebung für das neue Konstrukt aus Bibliothek, Rechenzentrum und IT der Verwaltung gearbeitet werden. Zu diesem Zweck wurde ein Flipchart aufgestellt, wo die Vorschläge notiert werden konnten.





Ein besonderer Gast, der keiner KIM-Gruppe zuzuordnen ist.

